

### COMARCAS DE ALBACETE - Villarrobledo

Para el presidente regional, "la dignidad de una sociedad pasa por el trato que se da a las personas mayores"

# Barreda puso la primera piedra del Centro Residencial y de Estancias Diurnas

El presidente Barreda argumentó que la prioridad del Gobierno regional son los servicios sociales, que pasan por la atención a los mayores, la educación y la sanidad. "Nuestros mayores son nuestra prioridad, porque todo lo que somos y seremos se lo debemos a una generación que hizo un esfuerzo de sol a sol para dejar a sus hijos y a los hijos de sus hijos un mundo mejor".

Barreda mostró su satisfacción al aludir al informe del IMSERSO, que cifra el número de residencias para mayores en Castilla-La Mancha en 281 y el número de plazas por encima de las 19.300. "La red asistencial para personas mayores en Castilla-La Mancha es la mejor de todas las comunidades autónomas de España", puntualizó.

En este sentido, aseguró que si hay una razón que le llena de orgullo es que se reconozca que Castilla-La Mancha dispone de una red asistencial completa y eficaz.

El jefe del Ejecutivo castellano-manchego hizo estas manifestaciones durante la colocación de
la primera piedra de una residencia que cuenta con 20 plazas en el
servicio de estancias diurnas y
120 plazas residenciales. Acompañado por el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas; y alcalde, Pedro Antonio Ruiz Santos, en
una urna de cristal fueron depositados un facsímil de El Quijote,
ejemplares de la prensa, monedas
de curso legal y la replica de un
cupón de la ONCE.

El presidente de Castilla-La Mancha advirtió que el cambio que está experimentando Villarrobledo se debe a la evolución de la sociedad de la Región, "una tierra convencida de que somos capaces de hacer bien las cosas y no hemos puesto límite a nuestro deseo de mejorar", argumentó.



El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, colocó la primera piedra de un centro para personas mayores en la localidad de Villerrablada

# El máximo nivel competencial en beneficio de los ciudadanos

Barreda precisó que en esta dirección debe caminar toda la sociedad de Castilla-La Mancha, una Región que aspira a tener los máximos niveles competenciales y de autogobierno que permite la Constitución española.

Por su parte, el presidente de la Fundación Once, Carlos Rubén Fernández, reconoció que "sin la sensibilidad del presidente Barreda proyectos como este serían imposibles". En este sentido, señaló que la ONCE ha creado en la Región más de 2.100 empleos, de los que 1.900 han sido para personas con algún tipo de discapaci-

dad.

Por su parte, el alcalde de Villarrobledo, Pedro Antonio Ruiz Santos, que mostró su satisfacción ante el hecho de que el pueblo pueda contar en menos de año y medio con una residencia de estas características, subrayó que "en apenas 400 metros cuadrados, Villarrobledo dispondrá de una importante área sanitaria formada por el Hospital y esta residencia".

El arquitecto del edificio, José María Pérez 'Peridis', aseguró que con estos centros para mayores "queremos crear los espacios más ricos y acogedores para los mejores años de los últimos de sus vidas".

## Villalgordo del Júcar

## Vivienda y Urbanismo remodelará el Paseo Fluvial

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, y el Alcalde de Villalgordo del Júcar, Fernando Moreno, han suscrito un convenio de colaboración, en materia de mejoras urbanas, para llevar a cabo obras de adecuación de espacios públicos en este municipio.

Así, el convenio contempla dos fases de ejecución. En la primera se acometerá el vallado de una zona de juegos infantiles, con una longitud total de casi 73 metros. La valla estará constituida por un muro de bloque chapado de piedra, con una altura de 70 centímetros que contará con una protección a base de rollizos de madera tratada, con lo que la altura total del cerramiento alcanzará 1,28 metros.

La segunda actuación consiste en el acerado del margen izquierdo del paseo fluvial, que

en la actualidad cuenta con una pequeña superficie de hormigón, proponiéndose la reurbanización de este paseo, con la colocación de bordillos enterrados en la zona de cambio de pavimentos, colocación de alcorques en los árboles, construcción de nuevos bordillos y ejecución de solera de hormigón a lo largo de todo el paseo.

El presupuesto total de las obras asciende a más de 19.000 euros, de los que la Junta de Comunidades aporta el 88% y el Ayuntamiento de Villalgordo del Júcar, el 12% restante.

Esta actuación se enmarca dentro del programa de mejoras urbanas de la Consejería de Vivienda y Urbanismo, que tiene como objetivo recuperar las zonas de uso público de nuestros pueblos y ciudades, para que sirvan como verdaderos espacios de convivencia.

#### Villamalea

# Castellanos entregó un vehículo financiado por el FORCOL



La consejera de Administraciones Públicas, Llanos Castellanos, se desplazó a Villamalea, donde se reunió en el Ayuntamiento con el equipo de Gobierno de esta localidad.

## Peñascosa

# 16 jóvenes se formarán en turismo rural a través de un Taller de Empleo del Sepecam

El delegado provincial de Trabajo y Empleo, Florencio López García, acompañado del alcalde de Peñascosa, Francisco Ramón García, inauguró recientemente un Taller de Empleo en este municipio, en el que participan 16 alumnos, de los que 12 son mujeres.

A través de este Taller de Empleo, subvencionado por el Sepecam con una inversión de 291.000 euros, cofinanciada por el Fondo Social Europeo, los alumnos se formarán en las especialidades de albañilería y pintura.

Trabajo y Empleo, los Talleres de Empleo se configuran como un programa mixto de empleo y formación dirigido a desempleados de veinticinco o más años.

En Peñascosa, las obras que tienen previsto ejecutar con este proyecto están relacionadas con el turismo rural. Por un lado, se va a restaurar el edificio que fue Casa Cuartel de la Guardia Civil, con el fin de adecuarla para alojamientos rurales, habilitando 8 viviendas, un patio y un pabellón de entra-

Según explicó el delegado de da; y, por otro lado, se va a adeabajo y Empleo, los Talleres de cuar una vivienda típica del muniappleo se configuran como un cipio como casa rural.

El proyecto, que está dirigido en un 75% a mujeres, responde a los objetivos que el Gobierno regional, a través del Acuerdo por el Empleo, se propuso para favorecer a la mujer en general y a la mujer rural en particular, con medidas como la formación que es un instrumento básico para favorecer la integración social y laboral y contribuir al desarrollo rural de nuestros pueblos.

La consejera de Administraciones Públicas, Llanos Castellanos, se desplazó los pasados días a Villamalea, donde se reunió con los representantes de la Mancomunidad Manserman, formada por tres municipios de Cuenca y otros tantos de Albacete, con los que ha abordado sus proyectos de futuro.

Manserman, formada por seis ayuntamientos (Cenizate, Navas de Jonquera y Villamalea de Albacete y El Herrumblar, Villalpando y Villarta de Cuenca) es una mancomunidad dedicada a la recogida de residuos sólidos urbanos, que presta servicio en las localidades que la componen y en otra decena de municipios próximos.

Para desarrollar esta labor, la

Consejería de Administraciones Públicas les ha subvencionado en los últimos años con 92.000 euros para la adquisición de sendos camiones gracias al Fondo Regional de Cooperación Local (FORCOL).

Además de este encuentro, Llanos Castellanos mantuvo una reunión con el equipo de Gobierno de Villamalea, encabezado por su alcalde Jacinto López, con el que habló de diversos proyectos entre ellos la futura construcción del nuevo Ayuntamiento de la localidad.

Para finalizar la visita, la consejera entregó un vehículo de limpieza al Ayuntamiento, financiado con 7.000 euros procedentes del Fondo Regional de Cooperación Local (FORCOL).